

FUTBOL

Granollers, 2 - Igualada, 2

Sorpresa y campanada con diez jugadores.

Reaparición de Rodri y un tiempo para cada conjunto

FICHA TECNICA

C. F. Igualada: Márquez; Cortés, Claramonte, Sevi; Brau, Madrigal; Valls, Perelló, Mario, Navarro y Robles.

En el descanso, Marcial reemplazó a Navarro, y en el minuto 24 del segundo período, Cano hizo lo propio con Madrigal.

C. D. Granollers: Jordana; Saborit, Comas, Carpinell; Nin, Güllé; Vela, Castellet, Rodri, Navarro y Soler.

A los 19 minutos de la segunda parte, Félix substituyó a Soler.

COLEGIADO

Dirigió este partido el Sr. Montenegro, regular su cometido y mal el de sus ayudantes de banda.

CORNERS

A lo largo del partido, el Granollers lo hizo en seis ocasiones (2 y 4), por solamente dos el Igualada, una en cada tiempo.

TARJETAS

Cinco amarillas y una roja. Las amarillas fueron: Cortés, m. 13 primera mitad, Nin, a los 35 de la segunda, Comas, a los 37, también de la segunda, Sevi, a los 31 de la segunda, y Valls, amarilla y roja posterior por protestar la consecución del segundo gol local.

DETALLE DEL PARTIDO

Los noventa minutos de juego, fueron un toma y daca por parte de ambos equipos, si bien el Granollers durante los primeros minutos del mismo, se estaba mostrando muy peligroso en sus acosos sobre la portería igualadense, a la que se estaba tirando con bastante frecuencia pero sin demasiada suerte. El Granollers, con la reincorporación del ariete Rodri, vuelve a tener la pieza clave en el sistema delantero, ya que por dos ocasiones, una con el pie y otra con la cabeza, remató a puerta, la primera parada muy bien por el meta y la segunda un poco alta. Rodri volvió a dar mucho juego a sus compañeros y comenzaba a desenvolverse a su manera, pero aún le falta un poco más de acelerador ya que acusa el largo período de inactividad.

La primera parte, fue de claro dominio local sobre el marco visitante que achicaba balones y despejaba con rapidez para que no pudieran hacer efectivo los delanteros locales su tiro a puerta. Se lanzó en algunas ocasiones al contraataque el conjunto del Igualada y con bastante peligro, haciendo incluso salir a Jordana de su sitio debajo de los palos a despejar con la cabeza para no verse fusilado con el tiro. Finalizó la primera parte con ventaja local de un gol a cero.

Y VINO LA TORMENTA

Comienzo fulgurante del Granollers en los primeros minutos de la segunda mitad, que se vieron traducidos con el temprano gol de Castellet, a los cinco minutos, y aquí surgieron las fuerzas de los visitantes. Protestas de algunos jugadores, que según ellos, a



la hora de marcar el interior vallesano, se encontraba fuera de juego. El peor golpe, se lo llevó Valls, al cual le fue mostrada la cartulina amarilla y como que no aprendió a callar, el bueno del colegiado va y le saca la roja mandándolo a los vestuarios a descansar del esfuerzo realizado con su parlamento. No se amilanó el conjunto visitante con este 2-0 en contra y con un jugador menos, sino que se lanzó a un acoso insistente sobre el marco de Jordana, que si bien no fue total, sí que lo fue en bastantes ocasiones, ras suficientes como para empatar el partido, reduciendo primero de penalty cometido por Nin y posteriormente al filo del final del partido, empatar al sacar una falta.

Jugó bien el Granollers, pero le falta algo, algo que sepa crear juego y sepa destruirlo del contrario. Me estoy refiriendo al centro del campo donde se empieza a jugar bien y se termina haciendo aguas y dejando boquetes para el contrario. En resumidas cuentas, pudo mejorar el resultado el conjunto local, pero no pudo o no quiso, mientras que el contrario se limitaba a jugar largo y tendido, y ya ven al final alegría para ellos y desesperación para los vallesanos.

El próximo domingo, nos visita el Torelló, equipo que endosó la primera derrota del once vallesano allá en su feudo, por un tanto a cero, y creemos será un partido interesante y que no den la campanada como hoy estos representantes de Igualada que cuando todo les va en contra, va y te empatan y suerte que no ganaron, porque de lo contrario...

TOMAS RIFA
Fotos: GIRONELLA

